
PROJET	  DE	  CONSTRUCTION	  D’UNE	  ECOLE	  PRIMAIRE	  –	  ILE-‐	  DES-‐SOEURS	  

Bonjour	  M.	  Le	  commissaire,	  

Nous	  sommes	  résidents	  de	  l’ile-‐des-‐sœurs	  depuis	  une	  quarantaine	  d’années	  et	  nous	  demeurons	  depuis	  
30	  ans	  en	  face	  de	  l’école	  primaire	  actuelle.	  Nous	  sommes	  tout	  à	  fait	  en	  faveur	  de	  la	  construction	  de	  
l’école,	  et	  considérons	  qu’il	  est	  absolument	  URGENT	  de	  procéder	  à	  la	  construction	  de	  cette	  dernière.	  
Bien	  que	  l’on	  considère	  que	  l’emplacement	  prévu	  initialement	  (Parc	  Lafontaine)	  aurait	  été	  nettement	  
favorable,	  nous	  voyons	  toujours	  à	  ce	  jour	  nettement	  plus	  d’avantages	  que	  d’inconvénients	  avec	  ce	  
projet,	  afin	  d’offrir	  le	  plus	  rapidement	  une	  2e	  école	  aux	  enfants	  et	  résidents	  de	  l’Ile-‐des-‐sœurs.	  
Demeurant	  directement	  en	  face	  de	  l’école	  actuelle,	  nous	  pouvons	  témoigner	  qu’il	  a	  peut-‐être	  un	  10-‐15	  
minutes	  de	  perturbation	  (bruits	  et	  traffic)	  le	  matin	  et	  10-‐15	  min.	  l’après-‐midi	  (en	  dehors	  des	  heures	  de	  
pointes)…	  les	  fins	  de	  semaines	  sont	  libres	  de	  toute	  circulation	  et	  bruit,	  ainsi	  que	  les	  soirs	  et	  période	  
estivale.	  Aucune	  activité	  dérangeante.	  	  

Cela	  nous	  attriste	  de	  voir	  autant	  de	  mobilisation	  contre	  ce	  projet	  et	  d’intolérance	  envers	  les	  enfants,	  qui	  
eux,	  ne	  cherchent	  qu’à	  s’instruire…	  au	  sein	  de	  leur	  quartier!	  Relève	  dont	  toute	  société	  a	  besoin.	  

Merci	  de	  votre	  considération,	  

Alfred	  et	  Danielle	  Paradis	  


